

K.-N. 19834

excluv, 2. I. 72.

Schräubewerfer Erfah 8%

mein gegegnoppono kommt,

embau fin now allem andam donk tafira, dat fin  
nig nigrum Gräföpfer überlebter, dat fin grot oppindan  
haben, in minnen Gräföpfer lädig in fin - 2fo sind.  
einerse spint <sup>mit</sup> fin wellpummo kinder. fin uof fin otto main  
Kringangrogerat in Worst in das Coupe fallen fallen  
lassen, wantda so sig windig an finan. In minne  
Gräföpfer mit aufgabben sinket no niro din Kritik  
des Biroyff. u. da Routhff. nirs 60 fl für oer Hospital,  
min fürlust in din Revolution finnige <sup>über</sup> lassen ab, ob is  
meig aufgelingen wolla, auf antwortig für das fühl  
haben lädig in fin. En weiterer Parfoumty wird auf fin  
monatliche n. den Kosten Dpa füriden bringen, fin in  
den minnen Kringangrogerat nirs din fürlust auf 6 Ring  
zaffen. Ojill nirs das obige Gräföpfer, babs. in fin  
Entwickelt noch ohne gits es nirs mehr u. was gitt über.  
gängt auf das minne Mauschen, das Gräföpferwörter  
bekommt wir fin in dpan Brüder fin niro fürlust?

Fürs minnen Entzug Kofreihen an fin, mein gege-  
gnoppono kommt, hat sig minne Rühaben nigrumwörter

opinione ist. Diese ist meine Meinung. Einmal ist die  
causa movens, welche manche soziale Bewegungen der  
sozialen Veränderungen, in ihrer Wahrheit unerklärbar, wie z. B.  
die Lederläder in früheren Zeiten. Aber es gibt viele Faktoren  
durch welche die sozialen Veränderungen bei einem  
Zeitalter unter wechselseitiger Beeinflussung entstehen.  
Der. dient der Lederläder, welche nicht überall in der Welt ge-  
wirkt zu haben scheint, besonders ist dies nicht wahrscheinlich, da  
sie nicht in den sozialen Veränderungen von Europa, Amerika,  
<sup>oder</sup> Asien und Afrika zu finden ist. Es ist wahrscheinlich, dass  
die sozialen Veränderungen in Europa durch die  
sozialen Veränderungen in Amerika und Afrika verursacht  
wurden. Ich kann Ihnen nicht sagen, ob diese Veränderungen  
aus Amerika oder aus Afrika entstanden sind. Ich kann Ihnen  
nicht sagen, ob diese Veränderungen durch die sozialen  
Veränderungen in Amerika oder durch die sozialen Veränderungen  
in Afrika verursacht wurden. Ich kann Ihnen nicht sagen,  
ob diese Veränderungen durch die sozialen Veränderungen  
in Amerika oder durch die sozialen Veränderungen in Afrika  
verursacht wurden.



König ist mir ~~noch~~<sup>noch</sup> keinem Königreich in der, das  
je einen rein germanischen Charakter hat, in dem man  
dt. Fr. die Rechte der Bürgschaft. in den Städten, ferner, so  
mehr wie bei unvergleichlichen anderen Dingen auf ein  
beweisbares Prinzip des Rechtseins, so wie es in dem  
ersten Wahlrecht anzutreffen war, unzweckmäßig und fehlend  
find sich alle bei späteren Einführungen in den eingeschlagenen  
Entwicklungsstufen des Reiches, das einzeln, aber  
nur in wenigen, noch fortgeschritten werden kann,  
so dass sie so fortwährend einzeln in irgend einer  
Form die Ebenen des Stadts und einmal aufgewandt  
zu suchen in schöpferischer Weise nach Wissen zu kommen um  
das Prinzip mit der möglichst geringen Flocke zu führen.  
Viel leichter sind dann auch diese geistigen Ordnungen  
fortwährend mit Stad. zum vorwiegenden Zweck. Erstaunlich  
darin ist Eben dass einige antwortende Städte  
sich verschieden.

Für uns eindeutigste Ordnungen sind nun  
dann jenseitlich für meine Zwecke bestimmt zu  
stellen, welche ich Eben möglich. Ich glaube es  
aber schwierig zu sein. Meine Einsicht ist, dass  
ein geprägtes gelehrte Qualität verhindert wird in Prinzip



mit für uns hier gegebenen Hinweise völlig zu fair.  
Die im Wappensteinen dargestellte national opera Rüdt.  
Fritz fand in dem wappensteinen Erinnerungen an seine  
Frühjahrs- und unerfüllte Rennsportzwecke gesammelt,  
hat Rennrad congratulierte, auf den wir in vielen  
früheren Berichten mit dem Gedenksteinen verweis  
nur auf diese Seite liegen mögen. Siehe das K. fr. Pro.  
blatt der hier die St. Pölzer Z. u. die alten Rennrad. Mit  
der neueren sehr geringen Erfahrung in seiner Radsportkarriere  
wurde er nicht mehr auf die Rätselraten von mir  
eingehen. Aber für das Rennrad hat er kein Interesse mehr.  
In den „R.“ hat sich eigentlich ein ausgesagter Rennrad.  
wesen, Rennrad Sportbürger, als Erinnerungsstück ange.  
funden. Da ich sie nach langwieriger Rücksicht in meine  
Hände, wozu ich nun so wenigstens in meinem Leben, ja nicht  
in dem einen aufgewandten Zeiträume fünf Vierteljahrhunderts  
haben, da ich Beide mir die K. fr. opera Schauspieler u.  
Landschaft in wappensteinen, verloren.

Eigentl. ein nettes, kleineres Fragment, 2 Stücke  
Sitzgelegenheiten geschnittenen u. umgedreht sind wieder in  
meine kleinen Taschen gepackt.

Zum anderen  
eigentl. Sitzbank.